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Выходные в мае 
Как будем отдыхать в мае? На этот вопрос ответил 
руководитель правового д е п а р т а м е н т а Минтруда 
Иван Шкловец. 

- В нынешнем году красные даты в календаре расположились 
таким образом, что, по мнению специалистов Минтруда, пере
носить и добавлять выходные дни на этот раз нецелесообразно, 
сказал он. - Поэтому никакого правительственного документа 
на этот счет в нынешнем году не принималось. Это значит, что 
работать и отдыхать в первой декаде мая все мы будем в точном 
соответствии с Трудовым кодексом. 

По этому закону, в мае три праздничных дня: 1, 2 Мая - Праз
дник весны и труда и 9 Мая - День Победы. Все эти дни в ны
нешнем году совпадают по календарю с выходными днями -
1 Мая выпадает на субботу, 2 и 9-е - на воскресенья. Трудовой 
кодекс (статья 112) требует в таких случаях переносить выход
ной день на следующий после праздничного рабочий день. Что и 
будет сделано. 

Таким образом, на первомайские праздники работники, чей 
трудовой график строится по пятидневной рабочей неделе, бу
дут отдыхать 4 дня - 1, 2, 3 и 4 мая. 

Работающие по шестидневной рабочей неделе отдыхают 3 дня 
- 1, 2 и 3 мая. 

На День Победы работающие 5 дней в неделю отдыхают 3 дня 
- 8 , 9, 10 мая. 

Имеющие шестидневный рабочий график отдыхают 2 дня - 9 
и 10 мая. 

Главный приз - учеба 
Третий раз в Магнитогорске стартует городской кон
курс по информационным технологиям среди школь
ников «Турнир пользователей ПЭВМ-2004», органи
зованный еще в 2001 году по инициативе школы ин
форматики Ц П К «Персонал» совместно с управлени
ем образования городской администрации в рамках 
программы генерального директора ОАО « М М К » 
«Одаренные дети Магнитки». 

По словам директора ЦПК «Персонал» Владимира Каконина, 
каждый год привносит в турнир новшества: участников стано
вится больше - их число выросло со 132 до 190 человек, в этом 
году в конкурсе впервые выступят младшие школьники. Уче
ники десяти-двенадцати лет проявят себя в номинации «Базовая 
компьютерная подготовка», тогда как старшим конкурсантам 
предстоит продемонстрировать свои способности в компьютер
ной графике, программировании и даже создании WEB-сайта и 
мультимедийной презентации. 

На церемонии открытия турнира пользователей ПЭВМ на
чальник управления кадров ОАО «ММК» Игорь Деревсков 
отметил, что у комбината к программе «Одаренные дети» и, в 
частности, к этому турниру «корыстный» интерес, а именно: 
выявление способных компьютерщиков для дальнейшего раз
вития их талантов и привлечения на комбинат. 

К сожалению, школьный уровень преподавания информати
ки из-за недостаточного технического обеспечения и подготовки 
педагогов по-прежнему оставляет желать лучшего. Поэтому 
главный приз победителям номинаций турнира пользователей 
ПЭВМ - грант на обучение в школе информатики ЦПК «Персо
нал». Победитель номинации в старшей возрастной группе бу
дет рекомендован для участия в программе генерального ди
ректора ОАО «ММК» «Одаренные дети Магнитки». 

Рита ДАВЛЕТШИНА. 

Подождем до октября 
На п р о ш е д ш е м 31 марта годовом общем собрании 
членов Российского союза автостраховщиков (РСА) 
обсуждался главный после стоимости полисов воп
рос - о формировании фондов союза. 

Из них должны выплачиваться компенсации пешеходам и пас
сажирам, которые пострадают при дорожно-транспортных про
исшествиях. 

На этом же собрании стало известно, что понижения тарифов 
ОСАГО на 20 процентов не будет. Стоимость полисов даже 
может быть увеличена. Конец разговорам о снижении тарифов 
на днях положил новый чиновник, отвечающий за страхование, 
- руководитель Федеральной службы страхового надзора Илья 
Ломакин-Румянцев. По его мнению, любые корректировки сей
час преждевременны, и «сегодня самое правильное р е ш е н и е -
подождать до октября», до появления годовой статистики дей
ствия закона по этому виду страхования. И только после этого 
можно будет приступить к обсуждению возможных изменений 
тарифов. 

По словам Ломакина-Румянцева, есть категории водителей, для 
которых тарифы могут быть снижены, но, кроме того, существу
ет огромное число автовладельцев, для которых должны быть 
существенно повышены не сами тарифы, а штрафные баллы за 
различные нарушения, пишет «Независимая газета». 

Статистика «СКМ» 
За прошедшую неделю сотрудники службы аварий
ных комиссаров Страховой компании « С К М » выез
жали на место Д Т П 35 раз. 

От 33 участников ДТП приняты заявления на получение страхо
вого возмещения. Два клиента компании получили помощь в офор
млении документов, консультации по дальнейшим действиям. 

Валентин АНТОНОВ. 

Хочешь помочь? 
Только весной так остро хочется видеть мир прекрас
ным. Понятно, почему ставшую традиционной весен
нюю Неделю добра - с 16 по 24 апреля - поддержи
вают многие организации. 

В нашем городе в роли координатора международной и об
щероссийской акции выступает информационный центр «Ини
циатива». Как обычно, в этом году к акции подключился и жен
ский клуб «Жемчужина» под эгидой общественного движения 
«Я - женщина». В период со 2 по 17 апреля клуб проводит сбор 
вещей для малообеспеченных семей. 

С предложениями обращаться по телефону 255-182 с 9-00 до 
16-00. 

Алла КАНЫ11ИНА. 

С ЮБИЛЕЕМ — 25-летием со дня рождения -
Максима Александровича Баженова. 

Желаем крепкого здоровья, счастья, радости, любви, твор
ческих успехов в учебе и работе. 

Коллектив дирекции по сбыту 
на внутреннем р ы н к е ОАО « М М К » . 

С Ю Б И Л Е Е М Степана Даниловича Дубровского, Василия Ни
колаевича Ерошенко, Федору Тимофеевну Корневу, Евдокию Ва-

| сильевну Лактионову, Валентину Михайловну Рогачеву, Алек-
| сея Денисовича Набоченко, Юрия Ивановича Новокрещенного, 
| Михаила Ивановича Романова, Раису Антоновну Серебрякову, 
] Анастасию Михайловну Сидорову, Еву Николаевну Терентьеву, 

Федора Антоновича Жичко. 
Желаем вам крепкого здоровья и побольше ясных, светлых дней! 

Коллектив и совет ветеранов обжимного цеха. 
*** 

С Ю Б И Л Е Е М Александра Андреевича Ефремкина , Марию 
Михайловну Костеркину, Анну Ивановну Воинову. 

Желаем здоровья, любви и тепла, чтоб жизнь интересной и 
долгой была, чтоб в доме уют был, любовь да совет, чтоб защи
щены были вы от всяческих бед. 

А д м и н и с т р а ц и я , цехком и совет ветеранов 
управления подготовки производства ОАО « М М К » . 

В рамках договора 
действовало руководство «Мекома», продавая акции 

В нашу редакцию поступают 
письма горожан, выражающих 
непонимание по поводу прода
жи «Мекомом» пакета акций 
ОАО «ММК», находившихся в 
доверительном управлении. 
Теперь бывшие акционеры пы
таются найти справедливость, 
считая себя обманутыми: обра
щаются к юристам, пишут жа
лобы в прокуратуру, собира
ют пикеты возле офиса «Меко
ма». Некоторые магнитогорцы 
готовы на все, лишь бы вер
нуть акции. Есть ли смысл? Ка
кова правовая оценка сделки? 
Кто накаляет обста
новку и чем все мо
жет закончиться? 

На эти и д р у г и е 
в о п р о с ы о т в е ч а е т 
д и р е к т о р О О О 
«Меком» Владимир 
М а л к о в : 

- С момента про
дажи пакета акций , 
находившихся в до
верительном управ
лении в «Мекоме», 
прошло почти пол
года, однако отголоски сдел
ки с л ы ш н ы и по сей д е н ь . 
Какова ситуация сегодня? 

- Действительно, некоторые 
акционеры приходят к нам в 
офис, пишут письма в разные 
инстанции с криком о помощи. 
ООО «Меком» и лично мне 
приписывают некую манипуля
цию, чуть ли не кражу чужих 
акций: мол. ценные бумаги 
граждан проданы незаконно. 
Но в чем, собственно, обман, 
если с первого до последнего 
шага подготовки и проведения 
сделки все процедуры осуще
ствлялись в соответствии с рос
сийским законодательством? 
Мы каждому акционеру выс
лали уведомление, где сообщи
ли все: на основании чего, кем, 
когда, зачем и с каким резуль
татом проданы акции. Никто 
никого не обманывал. Поэтому 
не стоит излишне драматизиро
вать ситуацию и нагнетать стра
сти. На сегодняшний день факт 
один - сделка по продаже со
вершена, все расчеты по ней за
кончены. 

- Э т о , к а к говорится, юри
д и ч е с к а я сторона дела . Но 
есть, наверное, и этическая , 
к о т о р а я у с и л и л а недоволь
ство небольшого числа акци
онеров? 

- Верно подмечено: сильно 
недовольных продажей акций 
единицы. Они созывают всевоз
можные инициативные группы, 
причем в них входят и те, кто 
никогда не передавал акции в 
доверительное управление, и 

Цена 
на рынке 
может 
меняться 
как в мень
шую, так 
и в большую 
сторону 

те, кто продал акции лет пять 
назад. И даже те, кто вообще не
доволен жизнью. А тут вроде 
как появился повод высказать 
свое недовольство. Безусловно, 
может кто-то из акционеров не 
был к этому в полной мере го
тов. Однако это обстоятельство 
договором доверительного уп
равления не учитывалось и не 
могло быть учтено. Какого-либо 
дополнительного согласия учре
дителя управления для прода
жи акций, находящихся в дове
рительном управлении, не тре
бовалось. Сколько уже говори

лось про тот самый 
пункт 7 .1 . договора 
доверительного уп
равления: «Довери
тельный у п р а в л я ю 
щий самостоятельно и 
от своего имени осу
ществляет все права в 
отношении находя
щихся в его ведении 
б у м а г » . В д а н н о м 
предложении слово 
«самостоятельно» оз
начает, что без какой-

либо помощи и чьего-то согла
сия. При осуществлении своих 
обязанностей по договору, ду
маю, мы были вправе рассчиты
вать на то, что положения дан
ного пункта трактуются так, как 
они записаны, а не с каким-то 
тайным подтекстом. Уверен, 
этическая сторона дела именно 
в том, что сделка уже соверше
на, ее пересмотр задним числом 
невозможен, так как цена на рын
ке ценных бумаг может менять
ся как в меньшую, так и в боль
шую сторону. Если бы сделки 
всегда пересматривали, то циви
лизованного рынка ценных бу
маг не существовало бы. 

- Н е к о т о р ы е а к ц и о н е р ы 
поднимают вопрос: не проде
шевил ли «Меком» с а к ц и я 
ми. . . 

- Одной из главных целей до
верительного управления явля
лось получение выгоды. На мо
мент совершения сделки цена на 
акции существенно превышала 
цену на рынке Магнитогорска. 
Думаю, покупатель акций суще
ственно рисковал, уплачивая 
такую высокую цену за акции 
комбината. Никто тогда не знал, 
да и сейчас не знает, какая цена 
будет на акции, например, через 
полгода. Приведу пример: вы 
продаете машину или квартиру. 
Продали удачно, но через неко
торое время цены на автомоби
ли или недвижимость увеличи
лись. Конечно, хотелось продать 
дороже, но никто из вас ведь не 
пытается признать сделку недей
ствительной, не пишет письма в 

прокуратуру. Так и в нашем 
случае: сделка совершена закон
но, на определенных финансо
вых условиях, которые на мо
мент продажи были самыми вы
годными в городе. 

- В ы х о д я т ли ваши отноше
ния с особо недовольными за 
р а м к и о т н о ш е н и й «учреди
т е л ь у п р а в л е н и я - д о в е р и 
т е л ь н ы й у п р а в л я ю щ и й » ? 

- Случается. Некоторые даже 
писали письма в прокуратуру, 
причем необоснованно обвиняя 
во всем лично меня. Несколько 
человек привлекли адвоката 
Корзинина М. По-моему, адво
кат повел себя странно: он ни 
разу не появился в ООО «Ме
ком», писал письма угрожающе
го характера. Это не очень кон
структивная позиция для адво
ката. Думаю, при этом ему еще 
заплатили не только недоволь
ные акционеры. Истинные моти
вы его поведения мне не извест
ны. Так вот: люди написали за
явление в прокуратуру о воз
буждении в отношении меня уго
ловного дела. Прокуратура от
казала в возбуждении дела. 

- К а к о в а оценка прокура
туры? 

- Насколько мне известно, ра
ботники прокуратуры письмен
но извещали акционеров-заяви
телей, что в действиях «Меко
ма» нет состава преступления 
или нарушения законодатель
ства. Оснований для применения 
мер прокурорского реагирова
ния не имеется. 

- Почему все же такой резо
нанс вызвала сделка среди ак
ционеров комбината? Неуже
ли «Меком» стал своего рода 
п е р в о о т к р ы в а т е л е м подоб
ных сделок? 

- Мы прекрасно отдавали себе 
отчет, что сделка не останется без 
внимания . Многим хотелось 
увидеть, что продажа акций ОАО 
«ММК» доверительным управ
ляющим незаконна. Однако сдел
ка осуществлена в полном соот
ветствии с законом. Об этом же 
свидетельствуют заключения 
органов по надзору за соблюде
нием законов. Сегодня мало кто 
помнит, что аналогичная ситуа
ция уже имела место в Магнито
горске три года назад. В 2001 
году доверительный управляю
щий ЗАО ИК «Исеть-Инвест» 
также письменно уведомил ак
ционеров , только уже ОАО 
«МММЗ», что в соответствии с 
договором доверительного уп
равления их акции объединены в 
единый пакет и проданы по цене 
150 рублей за акцию. Думаю, 
бывшие акционеры метизного 
завода вспомнили это событие. В 

то время тоже были недоволь
ные. Итогом всех разборок ста
ло коллективное обращение в го
родскую прокуратуру и было 
заключение органов прокурату
ры. Ответ был таков: оснований 
для применения мер прокурор
ского реагирования не имеется. 
Как видите, мы не первые. И по
добных случаев в российской 
практике достаточно. Если гово
рить о рынке ценных бумаг, то 
совершение доверительным уп
равляющим сделок по продаже 
ценных бумаг и по их покупке -
явление распространенное и 
обычное, примерно такое же, как 
продажа и езда на автомобиле по 
генеральной доверенности. 

- Н а в е р н я к а разбиратель
ства отвлекают вас и возглав
ляемое вами предприятие от 
о с н о в н о й р а б о т ы . К а к о в ы 
п р и о р и т е т ы сегодня в дея 
тельности «Мекома»? 

- Конечно, письма и обраще
ния внесли определенную не
рвозность в нашу работу, но мы 
не собираемся целиком зани
маться «разборками». Не вижу 
в этом смысла, но для конструк

тивного диалога мы открыты 
для всех. По-прежнему скон
центрированы на работе на 
рынке ценных бумаг и работа
ем в интересах магнитогорцев, 
желающих заработать доход на 
этом рынке. Наш главный при
оритет в работе прежний - обес
печить магнитогорцам стабиль
ный доход. 

- И много т а к и х ж е л а ю 
щих? 

- По данным на этот месяц, 
через «Меком» на рынке цен
ных бумаг работают более че
тырех тысяч магнитогорцев. А 
это немало, учитывая, что боль
шая часть населения консерва
тивно распоряжается деньгами 
и предпочитает получать про
центы в банках. Однако услуги 
на рынке ценных бумаг успеш
но конкурируют с банковски
ми услугами по вкладам физи
ческих лиц. В последнее время 
проценты по вкладам снижают
ся. Процент доходности от опе
раций на рынке ценных бумаг 
ощутимо выше. 

- К а к это выглядит в циф
рах? 

- Если в с п о м н и т ь первое 
наше предложение по привлече
нию магнитогорцев на рынок 
I юI пI ых бумаг, то они успели за
работать хорошие проценты. 
Речь о тех акционерах, кто ког
да-то поменял акции комбината 
на облигации. Их деньги приум
ножаются на рынке ценных бу
маг уже второй год. Причем 
средняя доходность за все это 
время составила около 17 про
центов годовых. Другая катего
рия наших клиентов - люди, 
вложившие деньги в облигации 
после продажи пакета акций из 
доверительного управления. На 
эти средства «Меком» сформи
ровал новый портфель ценных 
бумаг ведущих компаний Рос
сии. Так вот, менее чем за пять 
месяцев доход таких клиентов по 
облигациям составил более 13 
процентов годовых. Причем 
приведенные мной цифры— это 
чистый доход за вычетом подо
ходного налога и всех затрат. 
Мы готовы взаимовыгодно ра
ботать и с большим числом го
рожан. 

Беседовал 
Алексей Д У З Е Н К О . 

Поиск - состояние души 
ДЕНЬ ГЕОЛОГА 

Мы, простые обыватели, представляем 
себе геологом человека непременно с боро
дой и рюкзаком за спиной, Держащим в ру
ках длинный геологический молоток для 
взятия проб горных пород. Он представля
ется нам без семьи, вечно скитающийся, 
ищущий всю жизнь то, чего не терял. Сло
вом, а-ля-бородатый мужчина из шестиде
сятых годов, из времен физиков и лириков. 
Тысячи мальчишек и девчонок, мечтающих 
о путешествиях и приключениях, в разные 
времена воображали себя первопроходца
ми неизвестных земель, первооткрывателя
ми подземных кладовых, которые хранят 
тысячелетние тайны. К сожалению, сегодня 
нет мест, где не ступала бы нога человека. 
Наверное, нет даже тех мест - во всяком слу
чае, в нашей стране, где не проходили бы 
однажды и сами геологи. В стремительно 
развивающийся век все меньше места для 
иллюзий насчет открытия в геологии чего-
то грандиозного, способного перевернуть 
жизнь хотя бы определенной части терри
тории. Месторождения в большинстве сво
ем давно открыты, и речь может идти толь
ко о детализации запасов в том или ином 
месте. 

Выходит, профессия геолога изжила в себе 
всякое романтическое начало и привлекатель
ность? Превратилась в рутинную рядовую 
деятельность ради получения прагматичес-

кого результата? Конечно же, нет. Даже се
годня, когда многие функции в профессии 
геолога заменяются прогрессивными метода
ми исследования - космической разведкой, 
геофизическими данными, получаемыми с са
молетов, компьютерным анализом вариантов, 
дух романтики, здоровый фанатизм в про
фессии должны обязательно быть. Без этого 
в любой работе никуда, а уж в геологии это 
просто жизненно необходимо. 

Известно, что в геологию не идут люди 
слишком рациональные, прагматичные, не 
любящие окружающую природу и вообще 
не любящие людей. Геология - это, по боль
шому счету, не столько наука, сколько со
стояние души. Человек, который хоть раз 
столкнулся с, казалось бы, безжизненным 
куском горной породы, с наукой их залега
ния и обнаружения, «заболевает» камнями 
навсегда. Красота камня идеальна, трудно 
найти где-либо такие совершенные формы, 
как у минералов. От общения с минералами 
и горными породами человек становится 
чище, выше, совершеннее во всех отноше
ниях. Секрет прост. Он заключается в том, 
что в камне есть душа. В каждом кусочке 
есть нечто сокровенное, таинственное, свя
занное с тысячелетней историей образова
ния и залегания пород. Любой минерал хра
нит в себе энергию Вселенной, а с ней и тай
ны, пока не подвластные нам для объясне
ния, но дающие повод чувствовать их на 
подсознательном уровне. Мы хорошо по
мним с детства сказки Бажова. Он, как мне 

кажется, наиболее правдиво рассказал о 
душе камня, о цельных и прекрасных лю
дях, живущих в гармонии с природой, до
бывающих, обрабатывающих и уважающих 
то, что дает им чудесная кладовая Земли. 

Да, геологи - просто люди, и ничто чело
веческое им не чуждо. Но знаю, что всех 
геологов и просто любителей красоты кам
ня роднит нечто невидимое, о чем точно не 
скажешь, но можно почувствовать. Это не
что сродни людям, сидящим вокруг костра, 
объединенным его завораживающим пламе
нем и поющим незатейливые песни про ту
маны, дожди и палатки. Это нечто связыва
ет их всех на всю жизнь, питает оптимизмом, 
верой в хороших людей и светлое будущее. 
В геологии не может быть плохих людей, 
они не приживутся в этой дружной семье, 
связанной невидимой нитью мальчишеско
го романтизма. 

Следовало бы сказать о колоссальном 
труде геологов, о том, что с них начинается 
промышленность и, по большому счету, 
само государство. Но стоит ли? В этот день 
все, кто причастен к профессии геолога, 
пусть ощутят себя единомышленниками, вы
полняющими нужную всем работу, пусть 
гордятся за свой труд, чтобы из поколения 
в поколение не рвалась невидимая романти
ческая нить, протянутая между теми, кто 
причастен к геологии. 

Александр ШАРАПОВ, 
работник цеха подготовки 

аглошихты ММК. 

Вниманию предприятий, организаций 
и частных предпринимателей - абонентов 
телефонной связи левобережной части города 
Магнитогорска, 

В с в я з и с в ы х о д о м н о в о й р е д а к ц и и з а к о н а 
«О с в я з и » п р о и з о ш л и и з м е н е н и я в п о р я д к е о п л а т ы 

за у с л у г и с в я з и . А б о н е н т а м т е л е ф о н н о й А Т С - 2 4 , 2 5 
н е о б х о д и м о о б р а т и т ь с я в о б с л у ж и в а ю щ и й б а н к д л я 
з а к л ю ч е н и я д о п о л н и т е л ь н о г о с о г л а ш е н и я п о о п л а т е . 

Телефоны для справок: 
24-34-44; 24-37-01. 

Ш Военный комиссариат Ленинского района 
£ г. Магнитогорска объявляет набор лиц 
^ офицерского состава, проживающих 
Е в Ленинском районе, в возрасте до 40 лет 

3 S для прохождения военной службы 
55 по контракту в ВС РФ. 

Информацию об условиях прохождения службы 
можно получить по адресу: пр. Ленина, 18, 
кабинет № 5, с 9.00 до 17.00. 

ВНИМАНИЕ! 
В к о м п л е к с н ы х ц е н т р а х с о ц и а л ь н о г о 

о б с л у ж и в а н и я н а с е л е н и я п р о д о л ж а е т с я 
п е р е р е г и с т р а ц и я г р а ж д а н , и м е ю щ и х л ь г о т ы 

в с о о т в е т с т в и и с Ф е д е р а л ь н ы м з а к о н о м 
«О в е т е р а н а х » , с л е д у ю щ и х к а т е г о р и й : 

1. Члены семей погибших (умерших) инвалидов 
войны, участников Великой Отечественной войны 
и ветеранов боевых действий. 
2. Труженики тыла. 

Тем, кто не пройдет перерегистрацию, 
с 1 мая предоставление льгот 

БУДЕТ ПРИОСТАНОВЛЕНО. 

Ш%4 ЩШШШ 
профессиональный лицей № 13 

ПРОВОДИТ ЩтЬ ОТКРЫТЫХ Д В 6 Р 1 ! 
для учащихся школ города. 

Кому из нас виднее? 
«Люди никогда не довольны настоящим и, по опыту 
имея мало надежды на будущее, украшают невозв
ратимое минувшее всеми цветами своего воображе
ния». 

Эта фраза А. Пушкина сразу приходит на ум после прочте
ния статьи А. Павлова «Муси-муси, пуси-пуси...», опублико
ванной 16 марта. Избежав восхваления прошлого, по неведо
мой мне причине автор статьи принялся за настоящее, начав по 
традиции с подростков: «...нагловатые и сплошь косноязычные 
молодешата: «Короче, я эту овцу зажал у мусоропровода, а 
она, как бы, - хи-хи, блин.. .» Стоит отметить отличную память 
г-на Павлова, уловившего неизвестно где услышанную фразу 
столь точно и детально, что остается только порадоваться за 
него. Загнав всех подростков под одну планку, автор-таки вспо
минает прошлое: «То, что когда-то было нормой в человеческом 
общении, стало нынче обременительной конкурсной необходи
мостью. ..» Не жили - верим на слово. 

«Нельзя научить и вырастить сто Пушкиных, Карузо, Эйнш
тейнов и Илизаровых...» Это о «Фабрике звезд», где сквозь 
«прыщавый фон» выходят «создатели» «в драном балахоне или 
вообще без штанов». 

И далее следует совершенно убойная фраза (оправдание за 
просиживание перед телевизором): «Но мне-то простительно: я 
смотрю, анализируя, сквозь призму желания понять: кому нуж
но это затянувшееся оболванивание моего великого народа?» 

Ответ очевиден - ЦРУ: А. Павлов приводит выдержки из 
доктрины Аллена Даллеса за 1945(!) год. Хочется напомнить г-
ну Павлову, что «холодная война» закончилась и «социалисти
ческий пирог» можно оставить в покое. 

«У вас уводят не жеребят из стойла, от сиськи отрывают не в 
соседний колхоз, а выбрасывают, сознательно сделав лохами, 
родных детей на всемирную помойку. И не надо кивать на «ци
вилизованный» Запад, а теперь и Восток, где какая-никакая по
лиция нравственности не позволит изгаляться над своими чада
ми». Никто и не спорит, что все мы «Лохи с помойки» и что на 
Западе «все хорошо». Вам виднее, г-н Павлов, вам виднее: вы 
смотрели, анализируя, «Фабрику звезд». Куда нам до вас. 

Р А Я ни в коей мере не хочу сказать, что окружающая 
\ нас действительность безупречна, но подобные статьи, в 

и лучшем случае, ничего не изменят. В России тысячи про
блем, начиная от потери самобытности и заканчивая бездомной 
собакой, и решать их, похоже, придется не вам, а вашим «косно
язычным детям». 

Денис ГРИГОРЬЕВ, 18 лет. 

Неугомонная «АУ» 
4 апреля детская изостудия «АУ» Магнитогорского 
городского центра творчества отмечает 25-летие. 

На праздник соберутся не только мальчишки и девчонки и их 
родители, но и многочисленные выпускники, для которых сту
дия стала настоящей альма-матер. Секрет успеха «АУ» - атмос
фера добра и любви, в которой раскрывается душа ребенка. А 
значит, и детские работы рождаются смелыми радостными и -
мудрыми. Подтверждение тому - многочисленные победы в рос
сийских и международных конкурсах, участие в выставках, при
глашения в различные города и страны. 

Неугомонность «АУ» проявляется в путешествиях, в обилии 
новых идей, творческих планов, желании жить интересно и ра
достно. «АУ» приглашает всех выпускников и друзей на свой 
праздник, который начнется 4 апреля в 12.30 в картинной гале
рее и продолжится в 14.00 в городском центре творчества. 

Евгения БЕШЛЯГА, выпускница студии «АУ». 


